

Comment la CFDT fonction publique aborde-t-elle la mobilisation dans la période ?

Lors de la rencontre intersyndicale fonction publique du 1er octobre, les représentants CFDT Fonction publique ont défendu la position suivante :

- pas d'appel à la mobilisation dans la fonction publique pour le 18 octobre, afin de ne pas entretenir la confusion ou l'amalgame avec la mobilisation des salariés concernés par la réforme des régimes spéciaux.
- principe d'une journée de mobilisation fonction publique courant novembre, en réaction aux décisions gouvernementales : suppressions massives d'emplois, refus de réelles négociations salariales, absence de dialogue social ...

A l'issue de la réunion, 7 organisations syndicales dont la CFDT ont diffusé la déclaration commune ci-dessous et convenu de se retrouver le 22 octobre (et non pas le 26 comme prévu initialement).

Déclaration commune CGT-CFDT-FO-UNSA-FSU-CFTC-Solidaires

La conférence de ce matin dans la continuité du discours de Nicolas Sarkozy n'a pas apporté de réponse aux revendications portées par les fédérations de fonctionnaires :

- Pour le rattrapage des pertes de pouvoir d'achat et l'ouverture immédiate de négociations salariales.
- Pour un emploi public statutaire basé sur les besoins réels en matière de services publics.
- Pour préserver et améliorer le statut de la fonction publique et l'indépendance des personnels.
- Pour un service public de qualité et de proximité répondant encore mieux aux besoins de toute la population.

Les fédérations de fonctionnaires conviennent de se revoir le 26 octobre pour décider des modalités d'une action nationale à la mi novembre indépendamment des initiatives décidées d'ici là.

Lundi 1er octobre 2007